



6 Pièces

322 m²

Réf. V0006PYA

2 295 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Agence John Taylor - Arcachon Découvrez cette magnifique villa Gaume, nichée dans l'un des quartiers les plus prisés de Pyla sur Mer. Véritable bijou architectural, cette propriété se distingue par son intégration parfaite dans un environnement naturel et verdoyant, offrant ainsi une vue panoramique sur les pins environnants. Avec ses généreux volumes et sa luminosité exceptionnelle, cette villa vous accueille dans un séjour spacieux, ouvrant sur deux terrasses élégantes qui mènent directement à une superbe piscine. Un lieu idéal pour se détendre et profiter du calme absolu qu'offre ce cadre ...

John Taylor Agency - Arcachon Discover this stunning Gaume villa, nestled in one of the most sought-after neighborhoods in Pyla sur Mer. A true architectural gem, this property is distinguished by its perfect integration into the natural, lush surroundings, offering a panoramic view of the surrounding pine trees. With its generous volumes and exceptional brightness, this villa welcomes you into a spacious living area that opens onto two elegant terraces, which lead directly to a superb swimming pool. It is an ideal space for relaxing and enjoying the absolute tranquility of this enchanting ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

